5年学年だより

蝶屋小学校

2024. 11. 1

百万貫の岩を見学しました!

10月23日(水)、百万貫の岩の見学に行ってきました。行き帰りのバスの車窓から、 見える建物の解説や白峰で生活する人々の工夫などを聞くことができました。教科書にも 載っている百万貫の岩がバスの中から見えると「うわ~大きい」などの声が聞こえてきま した。「流れる水のはたらき」の総復習としてよい学びになったことと思います。





ふりかえりより

- 5年1組みんなで手をつないで丸くなった大きさよりも大きいと聞いてびっくりした。
- ・あんなに大きな岩が洪水で 流されたと聞いて、すごい洪水 だったのだと思った。

たてわり遠足 楽しみながらも任務を果たす!

5年生は「みんなの安全を見守る」というめあてをもって活動しました。その中で、下級生をトイレに連れて行ったり、具合の悪い子を保健の先生のもとへ送り届けたりする姿が見られました。大きなけがなく無事に全校が帰ってこられたのも5年生のおかげです。解散式では、6年生と共に「ありがとうございました!」と下級生から声をかけてもらいました。





【スキー遠足について】

今年度も白山一里野温泉スキー場にてスキー遠足を行う予定です。実施日は 1月24日(金)です。物品のレンタルなどの希望調査を後日配布いたします。